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大家好，关于目前中国股市总体分析很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于目前中国股市总体分析报告的知识点，相信应该可以解
决大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望
对各位有所帮助！
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股市上顿悟是什么水平，顿悟后是什么境界？

顿悟这个词用的好，我说说我自己的事。我玩股票十几年了，当然钱也不多，标准
的小小散。也赚过也赔过，一直不得要领，兜兜转转好些年，慢慢了解了越来越多
的股票知识，各种战法。顺便说一句，都是tm骗人的。但是很遗憾，该赔的还是没
少。很好笑是吧。这是绝大多数股民的真实写照。没办法了。我记得是10年左右我
在网上看到了缠中说禅的教你炒股108课。对我很是吸引，不出所料，我成了缠论
的一员。我绝对很认真的拜读了禅师的所有课程，不好意思的是没看懂过。从禅师
文章的字里行间我总觉得禅师在股市绝对是一个nb的存在。或许上天要给我一个惊
喜吧，我一直没有放下过缠论，快有10年了吧！闲暇之余总爱看上几眼缠论。虽然
没看懂过，但是我喜欢想象如果我是禅师那在股票市场我会是多么nb的大神啊！对
着电脑指点江山。想在哪只股票上取钱就取，你不给还不行。不听话就教训庄家。
想想就刺激。有一天闲的无聊，又没事可做，我就想打开电脑看会股票，我有个习
惯，电脑打开看股票必须打开3个图标。一个是下载的缠论，第二个是同花顺软件
我用习惯了，第三个是空当接龙。看累了就玩会纸牌游戏。当我打开同花顺看了一
会突然跳起来喊了一声卧槽！这不就是缠论说的走势吗？它接下来要如何走不是禅
师在文章中反复说过的嘛。当时差点激动的要跳楼了。你能想象你知道股票下一个
时期如何走的激动心情吗？必须马上验证。翻开缠论，禅师说它必定涨，原来这就
是第二买点。赶紧拿笔记记下来，股票代码，当下的价格，日期。怀着忐忑不安的
心跟了一个月。神啊。记得那个位置就没有再回去过。一路向上。当时的心情真的
没法用语言形容。不过有些可惜的是我没有买。没办法，赔害怕了。胆小了。以后
，我又挑了几个我认为按禅师说的有买点的股票继续实验。功夫不负有心人啊！！
守得云开见月明。当然，我还是有8成没看懂，真的只是一点皮毛。但是我看待股
票的心态彻底变了，不再为追涨杀跌懊恼不已。因为看了缠论给我打开了新世界的
窗户，虽然只有细细一条缝，但是你已经知道要如何处理股票的操作了。大概轮廓
已然了解，现在不是赔不赔的问题了而是赚多少的问题了。我也会卖飞牛股，最近
的星期六就是典型的例子。但是明明白白的赚到钱了。只是不会懊悔了。还有好多
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你没学会而已。现在的我不会像以前一样涨了不敢卖跌了不敢买。我知道它一定会
在一个位置等着我。心态真的变得很轻松。只是安静等待而已。

最后感谢禅师，改变了我的人生。35岁了，顿悟缠论的一点皮毛让我清晰知道财
富离我如此之近！！！！

连续两天股市下跌，明天还是继续下跌吗？

谁能预测准明天股市是跌还是涨，那他一定是神仙！对这样的问题，我只能算凑合
热闹，谈谈自己的看法。

一、首先看创业板

这是最近最火的板块了，看看今天盘中走势一路下行，毫无抵抗弱势无疑。再看看
日k线图今天回补了前天缺口，总体说属于高位放量，分歧很大，日线KDJ指标高位
死叉，下跌征兆。创业板60分钟分时图也处在下跌之中，15分钟分时图有筑底迹象
，说明明天上半场可能会低开震荡走高，但中后期和尾盘会下跌报收概率大。

二、看上证指数看上图上证50指数30分钟分时图，KDJ底部金叉，明天在区间内
震荡上行概率较大。因为15分钟分时图已经向下，所以明天低开概率较高，然后震
荡上行，收红概率较高。

因为上证50走势对上证走势影响很大，所以分析上证50能够代表近期上证指数走
势。至于权重股中国平安和工商银行等大金融，30分钟额分时图和上面基本一致。

三、建议

明天创业板调整的概率极大，因为用友网络等龙头跌停对市场具有风向标作用，加
强监管再次喊话炒作影响。而且创业板整体属于估值较高，这次也只能说是超强反
弹，实现反转难度还很大。不管是独角兽还是"四新"，会给市场带来增量资金？还
是会给现有的企业带来盈利？只是概念题材炒作罢了！没有基本面支持的上涨，都
是耍流氓！

上证指数维持震荡护盘，其中上证和中小板用的蓝筹低估值品种，在这个期间会有
较大表现。

您的点赞是对我最大的鼓励！请关注我，便于进一步学习交流。欢迎您在评论区发
表您的见解！谢谢！
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最近股市火了，炒股真的可以发财吗？

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。

炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
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市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。

今天股市大涨的真正原因是什么？

国家需要，企业需要，股民需要，机构更需要！一句话：人心思涨！这跟基本面无
关，再不涨，中国股市就玩不下去了！

OK，关于目前中国股市总体分析和目前中国股市总体分析报告的内容到此结束了
，希望对大家有所帮助。
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